

Fit für Gastro und Leben werden

Informationsabend für die einjährige Berufsfachschule in Freilassing

Freilassing. An der Berufsschule BGL in Freilassing konnten sich beim Infoabend Eltern und interessierte Schüler über die einjährige Berufsfachschule für gastronomische Berufe informieren. Sie wurden von der gegenwärtigen FAGO-Klasse (Fachschule für Gastronomie) mit Cocktails und Canapés begrüßt.

Die Fachoberlehrer Anja Glück und Georg Hackl stellten dem potenziellen Nachwuchs laut Pres-

sebericht folgende Fragen: „Du hast Lust, neue Leute kennenzulernen? Du bist ein guter Teamplayer und kannst dir vorstellen, im Service, hinter der Bar oder in der Küche zu arbeiten?“ – „Dann bist du in der FAGO, der Staatlichen Berufsfachschule für gastronomische Berufe in Freilassing, genau richtig“, meinte Wolfgang Wegmann, Abteilungsleiter der Gastronomie.

„Wir bieten eine einjährige praxisgerechte Grundausbildung, die

dich auf den Ausbildungsbetrieb optimal vorbereitet. Mit dieser Grundausbildung bist du nicht nur topfit, was die Gastronomie betrifft, sondern hier lernst du etwas für's Leben.“ Die Klasse berichtete noch über gemeinsame Projekte und Ausflüge. „Unsere Schule lebt schließlich von Aktivitäten“, sagte Anja Glück. Zum neuen Schuljahrsbeginn am Montag, 9. September, haben sich gleich einige Schüler angemeldet, berichtet die Schule. – red



Die FAGO-Schüler begrüßten die Besucher des Infoabends mit Cocktails und Canapés: (von links) Julia Golbik, Selina Kern, Julia Rieder, Oliver Steinbeißer, Elisabeth Stefanidou, Suzana Istogu, Niklas Reiter, David Heiderich und Marcel Wich.
– Foto: Berufsschule